
Beat ist ein Wort aus der .

Das Wort stammt aus dem Englischen und bedeutet „Schlag“.

Gemeint ist der betonte ,

der den Rhythmus bestimmt.

Mit Beatmusik wird aber auch ein besonderer

Musikstil der  bezeichnet.

Er entstand um das Jahr 1960 in Liverpool,

einer Stadt in .

Damals gab es in Liverpool viele Arbeitslose und viele

Jugendliche ohne Ho,nung auf eine gute .

Manche dieser Jugendlichen sahen in der Musik eine Chance, ihrem Leid zu entkommen.

 ist sehr rhythmisch. Der Beat-Rhythmus ist sehr gleichmäßig.

Er zieht sich durchs ganze . Beim Beattakt muss man immer auf vier zählen.

Die typischen Musikinstrumente einer  sind zwei elektrische Gitarren,

eine Bassgitarre und ein Schlagzeug. Die eine  spielt meistens Melodien.

Die andere spielt Akkorde und ist für den  zuständig.

A3e Mitglieder der Band singen gemeinsam dazu.

Die bekannteste Band dieses  sind die Beatles.

Diese Musikgruppe entwickelte den Beat weiter. Sie spielten nämlich auch

mit , die in der Rockmusik sonst kaum üblich sind:

Zum Beispiel  oder Streichinstrumente.

Quellenangabe: Artikel: Beat (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Beat&amp;oldid=26361


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


